

Pusbangbel UNP Selenggarakan Workshop Penulisan Soal UAS

Fernando Yudistira - PADANG.PUBLIKINDONESIA.COM

May 31, 2022 - 06:28



PADANG-Selama tiga hari, mulai tanggal 28 – 30 Mei 2022, Pusat Pengembangan Pembelajaran/Pusbangbel, LP3 UNP menyelenggarakan Workshop Penulisan Soal MKU – MKK Daring secara Blended.

Pada hari pertama, tanggal 28 Mei 2022 kegiatan diawali secara luring di ruangan Akreditasi, Rektorat Lama/Gedung Bagonjong lantai 3 yang diikuti oleh 75 orang dosen yang terdiri dari koordinator MKU – MKK serta tim penulis soal.

Jumlah MKU -MKK mengacu kepada kurikulum UNP tahun 2020 yaitu sebanyak 15 MKU – MKK yaitu empat MKU Nasional, delapan MKU – MKK Wajib Universitas serta tiga Mata Kuliah Pilihan Universitas.

Wakil Rektor 1 UNP yang diwakili oleh Kepala Biro Akademik/BAK UNP, Drs. Yushamdi dalam arahannya mengatakan bahwa kegiatan ini sangat penting dilakukan sebagai upaya standarisasi kualitas MKU khususnya pada aspek penilaian.

Dengan adanya ujian bersama secara daring dengan standar soal yang sama maka akan didapatkan data efektivitas keterlaksanaan pembelajaran pada MKU di UNP. Hal ini akan menjadi bahan evaluasi sekaligus dasar program-program berikutnya. Ketua LP3 UNP, Prof. Dr. Jamaris, M. Pd yang turut mendampingi proses penulisan soal dan reviu bersama oleh tim menyampaikan harapan agar hasil workshop ini akan mendapatkan soal-soal yang valid sebagai tes hasil belajar MKU.

Kepala Pusat Pengembangan Pembelajaran/Pusbangbel, LP3 UNP, Dr. Nofrion, M. Pd yang juga menjadi Instruktur dalam kegiatan tersebut menyampaikan bahwa proses penulisan soal UAS MKU ini dimulai dengan sosialisasi kepada koordinator MKU, penetapan tim penulis soal dan tim validator/editor soal oleh koordinator MKU, workshop penulisan soal, reviu soal dan validasi serta input soal ke sistem UAS MKU UNP. Pusbangbel menargetkan pada tahun 2022, pelaksanaan UAS MKU UNP sudah berbasis sistem seperti pelaksanaan UTBK yang telah dikembangkan bersama dengan tim PTIK UNP.

Lebih lanjut, Koordinator Divisi MKU Pusbangbel, LP3 UNP, Saddam Al Aziz, M. Pd menjelaskan bahwa pada hari kedua dan ketiga yaitu tanggal 29 – 30 Mei 2022 kegiatan workshop dilakukan secara daring dengan kegiatan penulisan soal lanjutan dan reviu internal serta pendampingan teknis input soal MKU ke sistem MKU UNP. Uji coba sistem direncanakan pada tanggal 3 Juni 2022 dan pelaksanaan UAS MKU bersama secara daring akan dilaksanakan mulai tanggal 13 Juni 2022. (rel)